



Pièces	2 Pièces
Superficie	47 m²
Référence	84567785
Prix	285 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Charmant deux pièces avec deux jardins de 145m² au total situé dans une copropriété de standing avec un parc, gardien et vidéo-surveillance. Bienvenue dans ce beau deux-pièces de 37,33 m² agrémenté de deux magnifiques jardins de 45 et 100m². Idéalement situé à seulement 15 minutes à pied de la mer, cet appartement offre un hall d'entrée, un séjour lumineux, une cuisine indépendante ainsi qu'une chambre. Une véranda a été ajoutée en face du jardin coté sud, offrant ainsi une pièce supplémentaire d'environ 10m² qui ajoute au charme déjà attrayant de l'ensemble. Ce bien vous offre également deux ...

Charming one-bedroom apartment with a total of 145m² garden in a pleasant condominium with park, janitor and video surveillance. Welcome to this beautiful 37.33 m² apartment with two magnificent terraces of 45 and 100 m². Perfectly situated just a 15 minute walk from the sea, this apartment comprises an entrance hall, a bright living room, a separate kitchen and a bedroom. A delightful veranda opening onto the garden on the southern side, providing an additional room like feel of 10m² and further enhancing the charm. It also features two magnificent terraces facing south and east. The first ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

